



Mit der Wahl dieser Stadtmarke bekommst du 2 Punkte und steigst in jedem der 4 Kulte um je 2 Stufen auf. Außerdem zählt diese Stadtmarke für 2 Stadtschlüssel.



Mit der Wahl dieser Stadtmarke bekommst du 4 Punkte und kannst deine Schifffahrts-Markierung um genau eine Position vorschieben. Für das Vorschieben erhältst du die auf dem Schifffahrtsfeld angegebenen Punkte.



Der Fakir kann mit Erwerb dieser Marke bei seinen Teppichflügen 1 Feld mehr überspringen.



Mit der Wahl dieser Stadtmarke bekommst du 11 Punkte.



When taking this Town tile, get 2 Victory points and move 2 spaces forward on each of the 4 Cult tracks. This tile provides 2 Town Keys.



When taking this Town tile, get 4 Victory points. You may move the Marker on your Shipping track forward one space and get a number of Victory points as indicated on the Shipping space you move to.



As a Fakir, from now on, you may skip 1 additional space when doing a Carpet Flight.



When taking this Town tile, get 11 Victory points.